
Consiglio Comunale INT 230 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: SICUREZZA NEI QUARTIERI DELLA MOVIDA

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

è notizia degli ultimi giorni l’acuirsi del problema relativo all’insicurezza dilagante nel c.d. distretto
della movida, ovvero della porzione di territorio tra i Murazzi, piazza Vittorio Veneto e piazza Santa
Giulia;

CONSIDERATO CHE

è stato testimoniato da diversi giovani che frequentano le zone su menzionate come queste siano
diventate particolarmente pericolose: ormai nel mirino delle baby gang, furti, scippi e borseggi sono
fenomeni che dilagano incontrastati;

la tecnica utilizzata dalle bande è sempre la medesima: gruppi di ragazzi individuano coetanei o
altri gruppi formati da persone con minore età per derubarli e, talvolta, scadendo in una rissa o altri
comportamenti violenti;

CONVENUTO CHE

un autorevole organo di stampa locale ha riportato le dichiarazioni di alcuni giovani frequentanti le
diverse zone della movida cittadina, i quali – addirittura – affermano che: “In Santa Giulia stiamo
vicini agli spacciatori perché ci difendono dalle aggressioni e dai furti”;

due ragazze aggiungono: “Qui, da sole, non verremmo mai […], può succedere di tutto”;
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Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

quali urgenti provvedimenti intendano adottare per contrastare il fenomeno della microcriminalità
legata alle baby gang;

quanti  agenti  della  Polizia  Municipale  sono  impiegati  nel  presidio  del  territorio  delle  zone
menzionate in narrativa durante l’orario serale e notturno nei giorni feriali;

quanti  agenti  della  Polizia  Municipale  sono  impiegati  nel  presidio  del  territorio  delle  zone
menzionate in narrativa durante l’orario serale e notturno nei giorni festivi;

quante denunce – avendo riguardo del territorio menzionato – sono state effettuate per atti o fatti di
microcriminalità dall’inizio dell’anno;

se  non  ritengano  di  dover  incrementare  la  presenza  delle  Forze  dell’Ordine  nelle  aree  più
frequentate della movida;

se  sia  tollerabile  che,  in  una  delle  città  più  popolose  d’Italia,  delle  persone  abbiano  paura  a
frequentare determinate zone in solitario.

Torino, 18/04/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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